



Ministerio
de Relaciones
Exteriores

Colonia 1206, 1er piso - Montevideo, Uruguay
Tel: (+598) 2902 2312 / E-mail: prensa@mrree.gub.uy

Montevideo, 26 de agosto de 2021

COMUNICADO DE PRENSA N.º 148/21

Luminosas celebraciones del 196º aniversario de la Declaratoria de la Independencia alrededor del mundo

En ocasión del 196º aniversario de la Declaratoria de la Independencia de la República Oriental del Uruguay, el 25 de agosto importantes iconos alrededor del mundo brillaron con los colores del Pabellón Nacional.

Buenos Aires, Argentina



Como homenaje de Buenos Aires a Uruguay, se iluminaron monumentos emblemáticos de la ciudad con colores del pabellón: la Floralís Genérica, el Puente de la Mujer, la Usina del Arte, el Planetario y el Obelisco.



Ministerio
**de Relaciones
Exteriores**





Ministerio
**de Relaciones
Exteriores**

Luque, Paraguay



Situada en la ciudad de Luque, a pocos kilómetros de Asunción, la sede de la Confederación Sudamericana de Fútbol (CONMEBOL) también se unió a la conmemoración.



Ministerio
**de Relaciones
Exteriores**

Ciudad de México, México



A las 20.00, hora local, y por primera vez en Ciudad de México, los colores del Pabellón Nacional de Uruguay alumbraron al Ángel de la Independencia, Monumento a la Revolución, Acueducto de Chapultepec, Fuente de Petróleos, Monumento a Cuauhtémoc y Palma de Reforma.



Ministerio
**de Relaciones
Exteriores**

Ontario, Canadá



Las Cataratas del Niágara, una maravilla natural icónica y reconocida mundialmente, también se vistieron con los colores del Pabellón Nacional.



Ministerio
**de Relaciones
Exteriores**

San Francisco, Estados Unidos



El Ayuntamiento de San Francisco también conmemoró la fecha con los colores patrios.

Dirección de Prensa

Ministerio de Relaciones Exteriores

**Acceda a este material de la sección Comunicados de la página web de Cancillería o directamente a través del link del portal, www.gub.uy/ministerio-relaciones-exteriores/*